



Inadmisible que no pare violencia contra periodistas: PRI

El Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (GPPRI) en la Cámara de Diputados lamenta el asesinato de dos periodistas que ocurrió el día de ayer en el estado de Veracruz, lo que deja constancia de que México es uno de los países más peligrosos para ejercer esta profesión.

En un pronunciamiento, expresaron su más sentido pésame por la muerte de las periodistas Yessenia Mollinedo, directora del portal informativo El Veraz, y la reportera Johanna García, el cual ocurrió entre los límites de Cosoleacaque y Minatitlán, Veracruz.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/inadmisible-que-no-pare-violencia-contra-periodistas-pri/>